

Roßdorf/Griesheim

Neue 115-Teilnehmer

[12.12.2019] Die Gemeinde Roßdorf und die Stadt Griesheim sind dem 115-Verbund beigetreten. Auskunft gibt das 115- Service-Center der Metropolregion Rhein-Neckar.

Seit Dezember 2019 sind die Gemeinde Roßdorf und die Stadt Griesheim, die beide im hessischen Landkreis Darmstadt-Dieburg liegen, neue 115-Teilnehmer. Laut einer Pressemitteilung auf der 115-Website haben damit rund 40.000 Menschen in beiden Kommunen mit der Behördennummer einen direkten Draht in die Verwaltung. Die Beauskunftung übernehme das 115-Service-Center der Metropolregion Rhein-Neckar von der Stadt Ludwigshafen am Rhein (Rheinland-Pfalz).

(ve)

Stichwörter: 115, Roßdorf, Griesheim